

An die Eltern und die Schuljugend!

Der Mangel an Fettstoffen ist, wie bekannt,
groß!

Aus **Kaffee-Absud (Kaffeefatz)** kann Öl
gewonnen werden.

Kaffeefatz

daher nicht in den Kehricht werfen, sondern
sammeln und gut trocknen!

und zwecks Ölgewinnung an den Kauf-
mann abgeben, dessen Geschäftslokal durch
Plakate als Übernahmestelle der Öl- und
Fettzentrale kenntlich gemacht ist.

Der Kaufmann zahlt

16 Heller für 1 Kilo trockenen reinen Kaffeefatz.

Beginnet  sofort mit der Sammlung und
Trocknung des Kaffeefatzes, der Beginn
der Ablieferungen — anfangs November
— wird bekanntgegeben werden!



Wer seinen Kaffee-Absud nicht trocknet
und zwecks Ölgewinnung abgibt, sondern
unnützlich fortwirft, schädigt nicht nur sich,
sondern auch unsere wirtschaftliche Volks-
verteidigung und hilft unsren Feinden!



Der Kaffee-Absud muß sehr gut getrocknet
sein, da er sonst nicht haltbar ist.